

《3・6年 詩の発表会》

12月7日（木）に、3年と6年が全校児童の前で「詩の発表会」を行いました。3年はまど・みちおの「はながさいた」「たんぼぼ」という詩を、6年は宮沢賢治の「雨ニモマケズ」「銀河鉄道の夜」を、学習したことを生かしながら大きな声で発表し、体育館全体にすてきな声が響きわたりました。

作品のすばらしさを全校で紹介することができました。

《なわとび旬間》

11月27日（月）から12月8日（金）まで、なわとび旬間の活動を行いました。一人一人の子供たちが、それぞれのめあてに応じて、技のスキルアップに挑戦しました。

今年度は各クラスの「達人」を紹介する機会を設けるなど、温かな雰囲気の中、楽しく技を高めることができました。

《「成隣小学校合唱団」のスタート！》

3年生から6年生までの希望者を募り、「成隣小学校合唱団」が発足しました。現在21名の児童が参加しています。

2月12日（月）に府中の森芸術劇場で行われる合唱祭に向けて、朝早くから熱心に練習に取り組んでいます。

合唱祭では、「たからもの」「いつだって青空」の2曲を発表し、全員合唱で「花束を空になげよう」「あすにとどけ」の2曲を歌う予定です。

校内でも、すてきな歌声を披露する機会を設ける予定です。ご期待ください。

《イヌが好き！ネコが好き！ 物語に登場する すてきなイヌやネコを紹介しよう！》

今年は戌年（いぬどし）です。自分の干支を迎えた皆様、おめでとうございます。

戌年ではありますが、新聞記事によると、平成6年の調査開始以来、昨年（平成29年）初めてネコの推定飼育数がイヌの数を上回った（ペットフード協会調べ）そうです。新聞記事になるほど、イヌが好き・ネコが好きという話は、子供も大人も楽しく盛り上がるができる話題なのかもしれません。

学校では、戌年にちなんで「物語に登場する すてきなイヌやネコを紹介しよう！」という読書イベントを行っています。これは、物語で出会ったすてきなイヌ、もしくはネコをイヌ派・ネコ派に分かれてカードに書き込み紹介するというイベントです。集めた紹介カードは校内に掲示し、最終的には「イヌやネコの物語紹介ガイド」（読書ガイド）として活用する予定です。読書案内のイベントですので、子供たちだけでなく、大人の方々も自由に参加できます。図書室前・校長室前に紹介カードは置いておきますので、学校公開など来校した際にお取りいただき、ぜひおすすめのエピソードやネコをご紹介ください。提出は、同じ場所に提出用の箱を用意しておきますので、そちらか、直接、校長や職員にご提出ください。

皆様の参加を、心よりお待ちしております。

（基本は「小学生向け」の本ですが、「将来、大人になったら読んでほしい」という意味での紹介も可とします。また、紹介カードをデジタル化して学校で保管する場合や諸事情により掲示等を行わない場合もあります。ご了承ください。）

イヌが好き！ 物語に登場する
ネコが好き！ すてきなイヌやネコを紹介しよう！

イヌ	ネコ	好きな物語
年（ ）	年（ ）	

こんな イヌ ネコ です！（〇をつけましょう。）
イラスト（描画でもかまいません。）、絵画、紙、木片、布、粘土、その他

このイヌ・ネコのご紹介！